



Precandidatos de Morena llaman a la unidad; “el 2024 no será fácil”

“Nadie quiere que haya un paso atrás”, dice Claudia; Monreal se suma al llamado y pide tolerancia

Alejandro Páez Morales

Ciudad de México

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, advirtió que lo único que puede afectar a Morena rumbo al 2024 es la falta de unidad por lo cual llamó a mantener esta premisa porque “nadie quiere que haya un paso a la derecha” y sí la con-

DANIEL AUGUSTO - CUARTOSCURO



Alejandro Armenta y Ricardo Monreal festejan la llegada de Claudia Sheinbaum, ayer en la reunión plenaria de Morena en la Cámara Alta.



tinuidad de la transformación de la vida pública del país.

Flanqueada por Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, con quien compete por suceder al presidente López Obrador, la jefa de Gobierno recaló que “nadie quiere que haya un paso atrás”. “Nadie de nosotros quiere que haya un paso a la derecha, todos y todas queremos que siga la transformación de la vida pública, queremos que se profundice la democracia, queremos que haya más bienestar para el pueblo de México, queremos juntos y juntas avanzar y seguir avanzando en un modelo que permita seguir construyendo a partir de la representación del pueblo de México”, estableció.

Durante su participación en la reunión plenaria de los senadores de Morena, Sheinbaum Pardo señaló que en el proceso de buscar la continuidad de Morena nadie sobra y todos hacen falta.

Claudia Sheinbaum

“Estoy lista para ser abanderada en 2024”

Lista para ser la abanderada de Morena a la Presidencia en el 2024, así se manifestó la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, luego de asistir a la Plenaria del Grupo Parlamentario de Morena en el Senado de la República y aseguró que está comprometida a mantener la unidad para que siga la Cuarta Transformación.

“Todos y todas queremos que siga la Transformación de la vida pública, queremos que se profundice la democracia, queremos que haya más bienestar para el pueblo de México, queremos juntos y juntas avanzar y seguir avanzando en un modelo que permita seguir construyendo a partir de la representación del pueblo de México en la Presidencia de la República, en el Senado, en la Cámara de Diputados; y en ello, compañeros, nadie sobra, todos hacemos falta”, expresó.

Claudia Sheinbaum también se reunió con legisladores del Partido del Trabajo y diputados del Partido Verde Ecologista de México, quienes calificaron como “exitosos” los programas y acciones que ha desarrollado en beneficio de las familias mexicanas.

**MONREAL AGREGA "TOLERANCIA"**

Por su parte el anfitrión Ricardo Monreal, luego de reconocer el trabajo de Sheinbaum Pardo en la capital del país, se sumó al llamado de unidad y pidió tolerancia.

“La unidad, la cohesión son fundamentales para ratificar que el movimiento social al que pertenecemos continúe conduciendo al país, me alegra la presencia suya y la de los secretarios de Gobernación y Relaciones Exteriores y que entre nosotros, doctora Sheinbaum, actuemos con naturalidad, con tolerancia frente a todos y todas, que no nos molestemos por coincidir en la unidad, que no nos moleste escu-

char y saludar a todos y a todas, debemos buscar la inclusión, el respeto, la solidaridad”, indicó el senador.

2024 NO SERÁ FÁCIL: ADÁN AUGUSTO

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández alertó que la batalla por la Presidencia de la República en el 2024 “no va a ser fácil”, y tras pedir a sus correligionarios no confiarse, llamó a la unidad interna, pues sólo de esa manera saldrá bien ese proceso electoral.

“Quienes militamos en este partido, lo que queremos es eso, es que haya unidad, unidad de los grupos parlamentarios de diputados y senadores y que vaya-

mos todo mundo. Se asoma ya una batalla que no va a ser fácil, que no debemos de confiarnos, yo creo que vamos a salir bien si estamos unidos”, admitió.

Al inaugurar la X Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario de Morena en el Senado, el titular de Segob reconoció que en la bancada mayoritaria en la Cámara Alta “soplan nuevos vientos”, en alusión a las diferencias que se registraron en el pasado sobre todo con Monreal a quien le hicieron el “vacío” en la pasada plenaria de agosto.

RELACIÓN RESPETUOSA

Ricardo Monreal, reconoció al secretario de Gobernación por



su actitud y relación con el Congreso, en este caso, con el Senado, que “haya sido cordial, respetuosa, atenta”.

“Nunca ha habido una actitud fuera de lo institucional, ha respetado siempre al Senado y, se ha conducido sobria y republicánicamente con todos los senadores. Hay una buena interlocución con él, no sólo del presidente de la Junta de Coordinación Política, sino del presidente de la Mesa Directiva”, citó el político de Zacatecas.

ALERTA EBRARD ANTIMEXICANISMO

Durante su presentación, el canciller Marcelo Ebrard recalcó que la mayoría del Partido Republicano en la Cámara de Representantes de Estados Unidos será un “elemento de preocupación” para México el año entrante, pues “su agenda es contra México; el elemento de cohesión electoral, como lo fue hace algunos años, es el anti-

mexicanismo, cuando menos en términos de discurso”.

MONREAL: NO AL FAST TRACK AL PLAN B

Ante Adán Augusto López, Ricardo Monreal descartó dar ‘fast track’ al llamado Plan B, que la Cámara de Diputados modificó en diciembre pasado con la eliminación de ‘cláusula de vida eterna’ o transferencia de votos.

El presidente de la Junta de Coordinación Política, recalcó que se respetará el proceso legislativo para analizar estos cambios.

Al inaugurar los trabajos de la X Reunión Plenaria de Morena en el Senado, Monreal reconoció que hay dos posiciones entre los senadores para desahogar este tema donde un bloque pide que se dispensen los trámites y la otra que se turne a comisiones.

La tradición del Senado es no evadir el debate y la deliberación, “nuestra tradición, secretario de Gobernación, senadores y senadoras, presidente del partido, es que nunca hemos dispensado trámites. Siempre nos hemos enfrentado a la deliberación amplia, porque no debemos tener temor a la deliberación y a las razones que nos asisten cuando estas existen”, aseveró •